

En este número contesta la encuesta elaborada por «La Veu» la Confederación Nacional del Trabajo, C.N.T. empezando la serie de organizaciones sindicales presentes en el Vallès Oriental, que iremos alternando con los partidos políticos que todavía no hemos publicado.

Como con los anteriores el semanario quiere dar la oportunidad a estos partidos y organizaciones de explicar su origen, ideología y visión de los acontecimientos pasados y presentes para que sea el propio lector quién forme su propio juicio.

CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO

C.N.T.

Ideología y programa de la C.N.T.

La Autogestión, La Acción Directa, El Federalismo, El Comunismo Libertario. La Autogestión no es un invento de última hora y mucho menos un concepto abstracto, la autogestión fue la práctica diaria de los hombres prehistóricos, que enfrentados a un medio ambiente hostil y con las únicas defensas naturales de su cuerpo, vieron en la solidaridad individual el medio de superar su precario nivel de vida. Razones ajenas al mismo hombre hicieron desaparecer esta temprana solidaridad que a través de los siglos fue surgiendo pese a todo. Como vemos la autogestión es algo que esta inserto en el hombre de forma natural. Autogestión significa la única forma natural de relacionarse entre todos los hombres para su trabajo común, a todos los niveles. La responsabilidad de cada uno de los hombres es asumida por ellos mismos y esta misma dinámica solidaria impide la imposición autoritaria y los burocratismos.

La autogestión por su misma esencia no es parcial, no se trata de transmitir a los trabajadores si no que un poco del poder del Estado, a partir de la teoría de los vasos comunicantes un poco del poder del Estado, a partir de la teoría de los vasos comunicantes, sino que toda la organización social, sin excepción, tiene de autogestionarse ya que

de lo contrario una sola parte no autogestionada impediría el normal equilibrio de toda sociedad «natural». Esto se refiere a la finalidad de la autogestión, no es por supuesto el caso actual, en el que se ha de cero y en el que toda tentativa autogestionaria tiene un valor único y ejemplar, que debe imitarse hasta llegar a la consecución de una sociedad autogestionada.

Acción directa en el orden sindical consiste en que la solución de los conflictos de los trabajadores debe ser obra de ellos mismos sin intermediarios, sean de la clase que sean: políticos, el estado o autoridades mediadoras. No se pueden aceptar intermediarios en los problemas que afectan de una forma concreta y exclusiva a los trabajadores ellos tienen la suficiente capacidad para resolverlos. Toda situación negociada por elementos ajenos a los trabajadores es, en general, nefasta para sus propios intereses.

El federalismo significa descentralización y eliminación de cualquier burocratismo. En el Anarcosindicalismo el federalismo tiene dos sentidos. La célula básica de C.N.T. es el sindicato formado por todos los trabajadores de una industria en una misma localidad que se agrupan, libremente, con otros sindicatos de otras localidades (comarca, región...). Al mismo tiempo los sindicatos de industria de una misma localidad se reúnen, se «federan», para formar la federación

local, las locales forman la comarcal, las comarcales las regionales etc... Lo más importante a resaltar en este proceso es que en ningún momento escapa del control, de sus intereses y necesidades, a los trabajadores.

El Comunismo libertario. La comuna es una entidad política y administrativa autónoma, con libertad para federarse con el resto de comunas. Es la base primaria del comunismo libertario.

Origen e Historia

La C.N.T. nace orgánicamente del 31 de Octubre al 3 de Noviembre en Barcelona, congreso llamado de Bellas Artes, y contaba con unos 30.000 militantes. En 1.914, en plena asentación orgánica de la Confederación, muere Anselmo Lorenzo, obrero de Artes Gráficas cuyo pensamiento fue ejemplo para miles de cenetistas. En 1.916, primera huelga General entre U.G.T. y C.N.T. En 1.918, los días 28, 29 y 30 de Junio y 1 de Julio, se efectúa el congreso de Sans. Se reorganiza C.N.T. La Acción Directa, el apoliticismo, los sindicatos de ramo o de industria...

En 1.919, 5 de Febrero, se inicia la **huelga de la canadiense**, que terminará en una huelga general que paralizara toda Cataluña. En 1.920 El Gobierno Dato inicia el **pistolero** en Cataluña, la era del tandem Martínez Anido-Arlegui apoyados en medios

La cabecera del órgano de la Confederación Regional

SOLIDARIDAD OBRERA

Órgano de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña



Portavoz de la Confederación Nacional del Trabajo de España

III EPOCA

10 PTAS.

BARCELONA

NOVIEMBRE 1976

6 PAGS.

NUMERO 5 B